

Instituto Latino de la Música reconocerá a la Fiesta del Tambor



La Habana, 13 ene (RHC) El Instituto Latino de la Música anunció hoy que otorgará el reconocimiento de Festival Internacional de Excelencia al evento Fiesta del Tambor que acontecerá en La Habana del 23 al 29 de marzo próximo.

De acuerdo con un comunicado divulgado por esa entidad, la distinción se entregará en la decimonovena edición de la cita en la cual asistirán artistas de Cuba, Canadá, Estados Unidos y representantes de América Latina, Europa y el Caribe.

Especial participación tendrán los invitados del continente africano, al cual está dedicado el programa de actividades que, desde su fundación honra la memoria del baterista y timbalero cubano Guillermo Barreto.

Revela la nota que el músico Giraldo Piloto, presidente del festival, y Daniel Martín Subiaut, presidente del Instituto Latino de la Música acordaron unir esfuerzos para lograr un mayor alcance de la cita a nivel mundial.

Asimismo, añade, que ambas partes trazan una estrategia de colaboración para celebrar juntos las dos décadas de la Fiesta del Tambor en 2021, así como el centenario del Instituto Latino de la Música.

Según el sitio oficial de la Fiesta del Tambor, este año las acciones tendrán por sede el teatro Carlos Marx, el Salón Rosado de La Tropical, la Plaza Vieja, la Casa de la Música de Plaza, el Teatro América entre otros centros culturales.

Dentro del programa se realizarán concursos internacionales de percusión, baile de casino y de rumba.
(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/211796-instituto-latino-de-la-musica-reconocera-a-la-fiesta-del-tambor>



Radio Habana Cuba